



www.mg.co.id

Sikap Pemain Timnas Brasil Melunak

ASUNCION (IM) - Pemain Timnas Brasil akhirnya bersedia tampil di Copa America 2021. Copa America dijadwalkan berlangsung pada 13 Juni-10 Juli 2021. Seperti diketahui, awalnya turnamen ini ingin digelar di Argentina dan Kolombia. Namun nama pertama dicoret karena masalah Covid-19, sedangkan nama kedua dicoret karena ada masalah politik dalam negeri.

Federasi Sepakbola Amerika Selatan (CONMEBOL) pun menunjuk Brasil sebagai tuan rumah pengganti.



CASEIRO
Kapten Brasil

Tapi, ide itu ditolak keras oleh para pemain Brasil karena menganggap angka kasus Covid-19 di negara tersebut masih sangat tinggi. Seluruh pemain meminta pemerintah Brasil untuk fokus pada pemulihan pandemi. Belum lagi munculnya Brasil sebagai tuan rumah pengganti dianggap sebagai kamufase atas kasus hukum yang membelit Rogerio Caboclo selaku presiden CBF.

Gertakan para pemain Brasil memang bertahan singkat. Sebab usai pertandingan kontra Paraguay, Rabu (9/6) pagi WIB tadi, penggawa Selecao memastikan akan tetap ikut Copa America sebagai bagian dari profesionalisme.

Namun, para pemain tetap menyalakan sikap CONMEBOL yang memaksakan Copa America digelar di Brasil. "Semua yang terjadi baru-baru ini membuat kami percaya itu adalah proses yang tidak memadai. Kami adalah pekerja, pemain profesional. Kami memiliki misi untuk mengambil bagian dalam tim yang menjuarai Piala Dunia lima kali. Kami menentang organisasi yang mengadakan Copa America, tetapi kami tidak akan pernah menolok tim nasional Brasil," tulis beberapa pemain seperti Neymar, Alisson Becker, Ibrahima Konate, dan kapten Casemiro di akun Instagram masing-masing.

Koordinator Timnas Brasil, Juninho Paulista, memastikan pengumuman ini sudah disepakati oleh tim pelatih dan staf. **•vdp**

Chilwell Ingin Inggris Jadi Juara

LONDON (IM) - Piala Eropa 2020 dinilai lebih spesial ketimbang edisi-edisi sebelumnya. Sebab, Piala Eropa 2020 bertepatan dengan ulang tahun ke-60 turnamen terbesar di Benua Biru itu. Bek kiri Tim Nasional (Timnas) Inggris, Ben Chilwell pun ingin menjuarai Piala Eropa 2020 demi para penggemar mereka.

Spesialnya Piala Eropa 2020 ditandai dengan ditunjuknya 11 negara dengan 11 kota berbeda sebagai tuan rumah. Negara-negara yang terpilih, yaitu Azerbaijan (Baku), Belanda (Amsterdam), Denmark (Kopenhagen), Hungaria (Budapest), Inggris (London), Italia (Roma), Jerman (Munich), Rumania (Bucharest), Rusia (Saint Petersburg), Skotlandia (Glasgow) dan Spanyol (Sevilla).

Setiap negara diwakili satu stadion. Dan Stadion-stadion itu digunakan untuk menggelar semua pertandingan mulai dari fase grup hingga gugur. Sebanyak sembilan tim tuan rumah cukup beruntung di Piala Eropa 2020 karena bermain di kandang sendiri. Salah satunya adalah Timnas Inggris.

Stadion Wembley, London, bahkan menjadi tempat berlangsungnya tujuh pertandingan. Kuota yang sama didapatkan Stadion Krestovsky, Saint

Petersburg, Rusia.

Namun, Stadion Wembley mendapatkan kehormatan untuk menggelar pertandingan semifinal dan final. "Final di Wembley. Dengan potensi penggemar kembali ke stadion, semoga, setelah tahun yang sulit bagi seluruh negeri, tidak ada motivasi lebih dari itu untuk memberi semua orang sedikit kebahagiaan dan kebanggaan musim panas ini. Kami berjuang hingga ke final dan menjadi juara," kata Chilwell, dikutip dari SportsMole.

Timnas Inggris tergabung ke Grup D bersama Kroasia, Republik Ceko dan Skotlandia. Pertandingan pertama Timnas Inggris adalah melawan Kroasia di Stadion Wembley, Minggu 13 Juni 2021, dini hari WIB. **•vit**



BENCHILWELL
Pemain Inggris



CIRO IMMOBILE
Pemain Italia

HAKAN CALHANOGLU
Pemain Turki

Italia Vs Turki Awali Pesta Sepakbola Eropa

"Turki adalah tim kuat karena para pemainnya bagus secara teknis dan fisik. Mereka telah banyak berkembang. Anda tidak mungkin menemukan tim yang lemah dalam kompetisi seperti ini," kata Roberto Mancini.

ROMA (IM) - Liga Italia

kontra Turki mengawali pesta sepakbola antarnegara di benua Eropa yang berlangsung mulai 12 Juni hingga 12 Juli 2021 waktu Indonesia. Pertandingan kedua tim yang tergabung di Grup A itu dilangsungkan di Stadion Olimpico, Roma, Sabtu (12/6) pukul 02.00 WIB.

Melansir Transfermarkt, duel nanti merupakan pertemuan ke-11 antara Italia dan Turki. Italia tercatat belum pernah mengalami kekalahan saat bersua Turki dengan rincian tujuh kemenangan dan tiga kali imbang.

Dalam laga yang digelar di Stadion Gelredome, Belanda, 11 Juni 2000, Italia menang 2-1 berkat gol Antonio Conte dan Filippo Inzaghi. Italia pun berpeluang untuk



memperbesar keunggulan head to head dengan Turki di Euro 2020.

Pasukan Roberto Mancini ini memiliki catatan bagus, yaitu menyapu bersih 10 pertandingan kualifikasi Euro 2020 dan lolos ke putaran final sebagai juara Grup J. Meski demikian, Italia enggan meremehkan Turki.

Mancini mengakui Turki sebagai lawan tangguh karena memiliki pemain yang berkualitas. "Turki adalah tim kuat karena para pemainnya bagus secara teknis

dan fisik. Mereka telah banyak berkembang. Ini akan menjadi pertandingan yang sama melawan Wales dan Swiss. Grup ini cukup keras. Anda tidak mungkin menemukan tim yang lemah dalam kompetisi seperti ini," kata Mancini dilansir dari laman UEFA.

Mancini diperkirakan akan memainkan formasi 4-3-3 dengan Gialugi Donnarumma sebagai penjaga gawang. Kemudian berjarak 4 pemain belakang di antaranya duet bek tengah Leandro Bonucci bersama Giorgio Chiellini dan fullback diisi Alessandro Florenzi serta Leandro Spinazzola.

Beralih ke lini tengah ada Jorginho sebagai gelandang bertahan yang diapit Nicolò Barella bersama Manuel Locatelli. Sementara striker, Mancini akan mengandalkan Dominic Berardi, Ciri Immobile dan Lorenzo Insigne.

Bermain di Stadion Olimpico memang menguntungkan Italia. Ciri Immobile pun antusias menghadapi laga pembuka nanti. Sudah bukan rahasia lagi bahwa stadion tempat pertandingan adalah kandang dan Lazio, klub Immobile.

Sebanyak 12 dari total 20 gol Immobile di pentas Serie A 2020-2021 mengambil tempat di

Stadion Olimpico. Fakta tersebut bisa mengontrol status Immobile sebagai kuda hitam peraih top skor Piala Eropa 2020. Tambahan pula, Immobile terhitung tajam begitu Italia disebut Mancini.

Sejak dimentori Mancini, Immobile telah menyumbang total 6 gol buat Italia. Catatan golnya selama periode kepelatihan Mancini cuma kalah dari Andrea Belotti (8 gol). "Sekarang saya ingin memenangi sesuatu yang penting di level klub dan bersama tim nasional. Euro 2020? Saya optimistis. Melawan Turki kami harus hati-hati, pasalnya mereka tim yang bagus. Tapi kami sudah siap," kata Immobile di Corriere dello Sport.

Sementara Pelatih Turki, Senol Guner, mengaku pertandingan melawan Italia sangat penting, karena akan mempengaruhi laga-laga selanjutnya. "Hasil yang kami dapatkan di pertandingan pertama itu penting; imbang atau menang dapat menyebabkan kebingungan di grup. Saya harap begitu. Saya ingin melihat kekuatan kami di pertandingan pertama; bahkan jika kami kalah, itu penting untuk bermain dengan baik. Berpartisipasi di Euro adalah sebuah kesuksesan, tapi

itu tidak bisa berakhir di sana," Guner di situs resmi UEFA.

Selama ini Turki memiliki pertahanan yang kuat dan juga serangan baik yang cepat dengan menggunakan formasi 4-2-3-1 dan terkadang bisa beralih ke formasi 4-4-2 yang cukup sempit.

Di 26 pemain Turki yang bertanding di EURO 2020 terdapat dua pemain yang merumput di Serie A Italia, Merih Demiral di Juventus dan Hakan Calhanoglu bersama AC Milan. Untuk nama terakhir, bisa menjadi kartu AS saat melawan Italia di Olimpico.

Calhanoglu bersama AC Milan di musim ini torehan 4 gol dan 10 assist yang membuatnya jadi salah satu pemain andalan Stefano Pioli. "Melawan Italia di laga pertama, membuat saya sangat antusias seluruh pemain Italia sangat bagus, tetapi kami akan mencoba memberikan yang terbaik," kata Calhanoglu di situs UEFA.

Wasit Belanda, Danny Makkelie, mendapatkan kehormatan untuk menjadi pengadil dalam pertandingan ini. Bagi penggemar sepakbola di Tanah Air, bisa menyaksikan seluruh pertandingan Piala Eropa 2020 di RCTI, iNews TV dan MNCTV. **•vit**

Werner Bakal Tampil Menjanjikan

BERLIN (IM) - Timo Werner diprediksi bakal tampil menjanjikan bersama Timnas Jerman di Piala Eropa 2020. Bek Jerman, Jerome Boateng menyebut Werner menjalani musim yang positif bersama Chelsea.

Penyerang berusia 25 tahun itu direkrut Chelsea usai ditebus seharga 47,5 juta Poundsterling dari RB Leipzig pada musim panas tahun lalu. The Blues kepincut karena Werner begitu tajam dengan torehan 34 gol plus 13 assist pada 2019/20. Hanya saja, awal karier Werner di London Barat tidak semulus ekspektasi. Hanya 12 gol dibukukan Werner, lebih sedikit ketimbang jumlah assist-nya (15) dalam 52 penampilan di semua kompetisi.

Walau demikian, Werner berjanji membantu Chelsea melaju ke final Piala FA dan memenangi trofi Liga Champions. Si Biru tidak cukup yakin dengan Werner sehingga mencari opsi penyerang tengah lain. Saat ini Chelsea dikaitkan dengan Erling Haaland (Borussia

Dortmund) dan Romelu Lukaku (Inter Milan).

Boateng percaya performa Werner tidak layak disebut buruk. Eks pemain Manchester City dan Bayern Munich itu meyakini sukses Werner menjuarai Liga Champions akan mendorong kepercayaan dirinya di Euro 2020. "Timo telah merasakan kompetisi di negara yang berbeda. Itu tidak mudah. Meskipun demikian, dia mencetak golnya, memberikan assist, melewati

lihat Timo Werner, seorang yang lapar. Seorang Timo dengan arogansi yang lebih besar karena dia baru saja memenangi Liga Champions," ujar Boateng dilansir dari laman Goal International. **•vit**



TIMO WERNER
Pemain Jerman

tekanan dan persaingan. Di Euro, kita akan me-

Alba Sebut Spanyol Kurang Kondusif

MADRID (IM) - Timnas Spanyol disebut dalam kondisi yang kurang menggembirakan. Bek Jordi Alba menyebut serangan virus korona menjadi penyebab utamanya.

Seperti diketahui, dua penggawa La Furia Roja, Sergio Busquets dan Diego Llorente, divonis positif Covid-19. Oleh karena itu, keduanya terancam tak bisa tampil di Euro 2020. Seluruh skuad tim Matador sudah dites, hasilnya negatif.

Sebagai langkah antisipasi, Spanyol memanggil empat pemain baru yakni Rodrigo Moreno (Leeds United), Pablo Fornals (West Ham United), Carlos Soler (Valencia) dan Brais Mendez (Celta Vigo).

Alba mengungkapkan peran penting Busquets untuk tim. Dia berharap bisa menyerahkan kembali ban kapten kepada pemain 32 tahun itu. "Yah, bayangkan saja. Ini merupakan situasi yang tak menyenangkan, salah satu yang sulit, tapi kami akan melewatinya. Semoga keduanya, 'Busi' dan Llorente bisa bergabung lagi dengan saya," kata Alba di AS.

Namun ia menyerahkan

semuanya kepada pelatih, untuk kepentingan tim. "Ini di luar kuasa saya, tentunya, itu bergantung pada (pelatih kepala Spanyol) Luis Enrique. Tapi, saya akan senang untuk memberikan kembali ban kapten ke 'Busi', karena saya ingin bisa lebih baik dan kembali. Dia tak hanya pemain terbaik di posisinya, tapi juga rekan tim yang luar biasa dan pribadi yang luar biasa. Seorang pemimpin yang dicintai dan dihormati semua skuad Spanyol," kata bek kiri Barcelona itu.

Sebagaimana diketahui Timnas Spanyol harus divaksinasi mendadak karena mencautnya kasus Covid-19. Skuat La Furia Roja akan divaksinasi oleh tentara. Spanyol berada di grup E bersama Swedia, Polandia dan Slovakia. Untuk pertandingan pertama, La Furia Roja akan berhadapan dengan Swedia di Sevilla, pada 15 Juni dinihari WIB. **•vdp**



JORDI ALBA
Pemain Spanyol

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpidia@cdpn.net.id